

ХРОНИКА

УДК 94

**МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНЫЙ СИМПОЗИУМ
«РОССИЯ И ТЮРКО-МУСУЛЬМАНСКИЙ МИР:
ИСТОРИКО-КУЛЬТУРНЫЕ СВЯЗИ»
(ЕЛАБУГА, 21–22 АПРЕЛЯ 2016 Г.)**

М.С. Гатин

*Казанский федеральный университет
420008, Казань, Российская Федерация
E-mail: marat_gata@mail.ru*

21–22 апреля в г. Елабуге (Республика Татарстан) состоялись Международный научный симпозиум «Россия и тюрко-мусульманский мир: историко-культурные связи» и VIII международная тюркологическая конференция «Ислам и тюркский мир: проблемы образования, языка, литературы, истории и религии».

Организаторами международного симпозиума и конференции выступили кафедра татароведения и тюркологии Института международных отношений, истории и востоковедения и Елабужский институт Казанского федерального университета.

В международном научном мероприятии приняли участие около 150 ученых и исследователей из России, США, Литвы, Казахстана, Кыргызстана, Армении, Грузии и других стран. Основной целью мероприятия было обсуждение научных проблем истории, культуры, языка и литературы тюркских народов, роли и места ислама в их исторической судьбе.

Работа международного симпозиума проходила по девяти тематическим направлениям. Среди которых была и секция «Средневековая история и археология тюркских народов». С докладами выступили ведущие ученые и исследователи средневековой татарской истории, среди них профессор Висконсинского университета Юлай Шамильоглу (США), член-корреспондент АН РТ, заместитель директора по развитию Института археологии АН РТ Ф.Ш. Хузин, профессор КФУ Х.Ю. Миннегулов, ведущий научный сотрудник Института истории АН РТ Д.М. Исхаков, профессор НИУ ВШЭ в С.-Петербурге Р.Ю. Почекаев, доцент КФУ А.З. Нигамаев, старший научный сотрудник Института истории АН РТ Б.Р. Рахимзянов, доцент КФУ М.С. Гатин, старший научный сотрудник Института истории АН РТ Т.Ф. Хайдаров и многие другие.

Ключевые слова: Международный научный симпозиум, исследователи, ислам, доклад, история.

Для цитирования: Гатин М.С. Международный научный симпозиум «Россия и тюрко-мусульманский мир: историко-культурные связи» (Елабуга, 21–22 апреля 2016 г.) // Золотоордынское обозрение. 2016. Т. 4, № 3. С. 688–689.

Сведения об авторе: Марат Салаватович Гатин – кандидат исторических наук, доцент кафедры татароведения и тюркологии Института международных отношений, истории и востоковедения Казанского (Приволжского) федерального университета. E-mail: marat_gata@mail.ru

Поступила 27.05.2016 г.

Принята к публикации 15.07.2016 г.

**INTERNATIONAL SCIENTIFIC SYMPOSIUM
“RUSSIA AND THE TURKIC-MUSLIM WORLD: HISTORICAL AND CULTURAL RELATIONS”
(YELABUGA, APRIL 21–22, 2016)**

M.S. Gatin

*Kazan Federal University
Kazan 420008, Russian Federation
E-mail: marat_gata@mail.ru*

April 21–22, in the city of Elabuga (Republic of Tatarstan) there have been held International Scientific Symposium “Russia and the Turkic-Muslim World: Historical and Cultural Relations” and VIII International Turcologists’ conference “Islam and the Turkic World: Issues of Education, Language, Literature, History and Religion”.

The organizers of the International Symposium and the conference were the Department of Turkology and Tatar studies of the Institute of International Relations, History and Oriental studies and the Yelabuga Institute of Kazan Federal University.

The international academic event was attended by about 150 scholars and researchers from Russia, the US, Lithuania, Kazakhstan, Kyrgyzstan, Armenia, Georgia and other countries. The main purpose of the event was to discuss the research issues of history, culture, language and literature of Turkic peoples, the role and place of Islam in their historical destiny.

Keywords: International Scientific Symposium, researchers, Islam, talk, history.

For citation: Gatin M.S. International Scientific Symposium “Russia and the Turkic-Muslim World: Historical and Cultural Relations” (Yelabuga, April 21–22, 2016). *Golden Horde Review*. 2016. Vol. 4, no. 3, pp. 688–689.

About the author: Marat S. Gatin – Cand. Sci. (History), Docent at the Department of Turkology and Tatar studies of the Institute of International Relations, History and Oriental studies of the Kazan Federal University (18, Kremlevskaya Str., Kazan 420008, Russian Federation). E-mail: marat_gata@mail.ru

Received May 27, 2016

Accepted for publication June 15, 2016